

挨拶文（コンクリート工学会四国支部）



令和元年・2年度の公益社団法人日本コンクリート工学会四国支部長を仰せつかりました元高知工科大学システム工学群の甲斐芳郎（かいよしろう）です。令和元年5月に行われた理事会で承認されましたが、8月より住まいが四国から離れることとなり、

理事会での支部長継続に関する見解をお待ちしておりましたが、四国支部執行委員各位から支部長継続の多くの賛同が得られていることが大きな要因となり、無事支部長として船出することができました。

関東支部から四国支部に移動したのは今から8年前のことでした。初めて支部幹部会に参加させていただいた時に活発な議論にたいへん感心いたしました。これは支部幹部会だけのことではなく、芳村学会長からも称賛をいただきましたが支部総会への支部会員の参加率の多さ、活発な支部研究委員会活動など特筆すべき四国支部の特長となっています。その結果でしょうか、多くの学協会において会員数の減少が課題となっている中、日本コンクリート工学会四国支部だけは地道に所属学会員の増加を続けています。

心強いことに元四国支部長の徳島大学の橋本先生に副支部長を引き受けていただくことができました。現状四国在住ではありませんが、そのハンディを克服しつつ支部活動をさらに活性化すべく努力させていただきたいと思います。これからの2年間 JCI 四国支部の活動に対して皆様方のご協力ご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。

令和2年1月

公益社団法人 日本コンクリート工学会

四国支部

支部長 甲斐芳郎